# Культура Железногорска в прессе

Информационный вестник II полугодие 2024 года Выпуск 44



#### От составителя

Информационный вестник «Культура Железногорска в прессе» знакомит с публикациями в средствах массовой информации и отражает состояние культуры Железногорска за второе полугодие 2024 года.

Пособие составлено на основе базы данных «Краеведческая роспись статей» электронного каталога Железногорского Муниципального учреждения культуры «Централизованная библиотечная система» и содержит библиографические описания на статьи из газет «Железногорские новости», «Жизнь района», «Курская руда», «Наша газета», «Курская правда» и интернет ресурсы.

Материал сгруппирован по разделам названий учреждений культуры города, внутри - по структурным подразделениям учреждений и темам. Расположение материала в прямом хронологическом порядке публикаций.

Каждый раздел имеет свою нумерацию. В «Содержании» разделов (если имеется) указываются номера описаний - с какого по какой номер находится данная информация.

В конце пособия представлен <u>Именной указатель</u>, содержащий имена авторов, а также лиц, которым посвящены статьи. Цифра, набранная жирным шрифтом, означает номер раздела, курсивом – номер позиции внутри раздела. Номера библиографических записей, относящиеся к фамилиям лиц, отраженных по признаку персоналии, приводятся в круглых скобках и набраны прямым шрифтом.

Пособие адресовано работникам учреждений культуры, органов государственного управления и общественных организаций, краеведам, преподавателям, учащимся и студентам и всем кто интересуется современной культурной жизнью нашего города.

По данным ссылкам можно перейти к конкретной информации:

- 1. Культурные события города Железногорска
- 2.МУК «Железногорский краеведческий музей»
- 3.МАУК «Культурно досуговый центр «Русь»»
- 4. МУК «Централизованная библиотечная система»

Культура Железногорска в прессе : информационный вестник II полугодие 2024г. Выпуск 44 / МУК «Централизованная библиотечная система» ; Центральная городская библиотека им. Е. И. Носова ; составитель : Л. А. Тимошенко. — Железногорск, 2024. — 20 с.

#### 1. Культурные события города Железногорска

- √ Культурные события в Железногорске 1-26
- ✓ Благотворительный фонд «Искусство, наука и спорт» Алишера Усманова при поддержке компании «Металлоинвест» железногорцам 27-38
- ✓ Фестиваль Курского драматического театра им. А.С. Пушкина «АРТ-автобус» на сцене Дворца горняков 39-42
- 1. **Конош Ю.** Моя душа провинциалка = Железногорская поэтесса стала победительницей литературного конкурса им. Афанасия Фета : [14 июля в Музее-усадьбе А. А. Фета в с. Воробьевка Золотухинского района прошли «Фетовские чтения», где состоялось награждение победителей областного конкурса им. А. А. Фета 2024 года ; среди лауреатов железногорская поэтесса Лилия Хатюхина] / Юрий Конош. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 18 июля. С. 11. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/zheleznogorskaya-poetessa-stala-pob/">https://ferumnews.ru/news/kultura/zheleznogorskaya-poetessa-stala-pob/</a>. Дата публикации: 15.07.2024.
- 2. **Ханина Ю.** Как отметили День Металлурга в Железногорске : [горожане посетили многочисленные игровые и развлекательно-познавательные площадки, стали зрителями и участниками показательных выступлений и мастер-классов] / Юлия Ханина. Текст : электронный // ZHELcity : информационный портал Железногорска. URL: <a href="https://zhel.city/news/in-zheleznogorsk-and-the-region/48845/">https://zhel.city/news/in-zheleznogorsk-and-the-region/48845/</a>. Дата публикации : 22.07.2024.
- 3. **День металлурга:** творчески, спортивно, музыкально: [в Железногорске отметили День горняков] / статью подготовили Ольга Полехина, Светлана Староста. Текст: непосредственный // Железногорские новости. 2024. 25 июля. С. 10-11.
- 4. **Уханкина О. В.** Творит историю и не гонится за славой : [о Николае Петровиче Полухине, замечательном железногорском художнике, преподавателе специальных дисциплин ЖХК имени А. А. Дейнеки] / Ольга Уханкина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 25 июля. С. 4. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/tvorit-istoriyu-i-ne-gonitsya-za-sl/">https://ferumnews.ru/news/kultura/tvorit-istoriyu-i-ne-gonitsya-za-sl/</a> . Дата публикации: 27.07.2024.
- 5. **Макаров Я.** Какие идеи привезли из Подмосковья участники культурной стажировки из Железногорска: [впечатление от поездки в г. Коломну группы молодых людей, которые реализуют социокультурные проекты в Белгородской и Курской областях; среди них был Сергей Фадеев, железногорский библиотекарь Центральной городской библиотеки им. Е. И. Носова] / Ярослав Макаров. Текст: электронный // ZHELcity: информационный портал Железногорска. URL:

https://zhel.city/news/culture/48967/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3 D48967%26section%3Dculture%26nav%3D1 . – Дата публикации : 17.08.2024.

6. Полехина О. Соединили невозможное: [в Железногорске прошёл «День шахмат и искусства» ; как совместный проект арт-пространства «Цикорий» и шахматного клуба «Интеллект» объединил художников и шахматистов] / Ольга Полехина. - Текст : непосредственный // Железногорские новости. - 2024. - 29 августа. - С. 20. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. — URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/soedinili-nevozmozhnoe-v-zheleznogo/">https://ferumnews.ru/news/kultura/soedinili-nevozmozhnoe-v-zheleznogo/</a> . - Дата публикации: 23.08.2024.

- 7. **Попова Н.** Минуты радости : [29 августа для временных переселенцев из курского приграничья в Железногорске состоялся концерт эстрадно-джазовой певицы Фантины (Fantine) финалистки шоу «Голос»] / Наталия Попова. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 5 сентября. С. 3.
- 8. **Коротченкова М.** Правнуки помнят : [о подведении итогов железногорского конкурса детского рисунка «Правнуки Победы»] / Мария Коротченкова. Текст : непосредственный // Курская руда (Металлоинвест. Михайловский ГОК). 2024. 6 сентября. С. 15.
- 9. **Староста С.** Наши на «Синей птице» : [о пребывании в Москве и участии в кастинге телепередачи «Синяя птица» Театра эстрады «Бюро Икс» из Центра детского творчества] / Светлана Староста. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 12 сентября. С. 1, 2. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : https://ferumnews.ru/news/kultura/nashi-na-siney-ptitse/ . Дата публикации: 10.09.2024.
- 10. Полехина О. Вышел на подмостки : [об уроженце Железногорска Кирилле Лаврове, актёре Курского драматического театра им. А. С. Пушкина] / Ольга Полехина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 19 сентября. С. 12. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : https://ferumnews.ru/news/kultura/vyshel-na-podmostki/ . Дата публикации : 20.09.2024.
- 11. **Мяснянкина А**. «Мне прийти захотелось в твой сад. Посидеть на крылечке». Железногорцы встретились в музыкальной гостиной : [на сентябрьской творческой встрече в зале кафе «Белый лотос» с создателями проекта и исполнителями песен Ириной Карпачёвой и Павлом Большаковым] / Алёна Мяснянкина. Текст : Изображение : электронные // ZHELcity : информационный портал Железногорска. URL : <a href="https://zhel.city/news/culture/49166/">https://zhel.city/news/culture/49166/</a>. Дата публикации : 1.10.2025.
- 12. **Мяснянкина А**. Работы железногорца Владимира Лукьянова выставят в Ботаническом саду: Санкт-Петербурга на V всероссийской выставке работ флористической живописи и графики «Флорийская палитра-2024» / Алёна Мяснянкина. Текст: Изображение: электронные // ZHELcity: информационный портал Железногорска. URL: <a href="https://zhel.city/news/culture/49219/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3">https://zhel.city/news/culture/49219/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3</a> D49219%26section%3Dculture%26nav%3D1. Дата публикации: 13.10.2025.
- 13. Полехина О. Шахматы и этюды = В Железногорске прошла необычная выставка «Шахматы и этюды» : [в Центре современного искусства «Цикорий»] / Ольга Полехина. Текст : непосредственный. Железногорские новости. 2024. 17 октября. С. 3. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-proshla-neobychnaya/">https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-proshla-neobychnaya/</a> . Дата публикации : 15.10.2024.
- 14. **Железногорские** семьи участвуют в съёмках литературного шоу «Русский абзац. Семьи приграничья» : [в Москве; в проекте принимают участие три железногорские семьи: Головачёвы, Макушевы и Царьковы ; по информации пресс-группы администрации города Железногорска]. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/zheleznogorskie-semi-uchastvuyut-v-/">https://ferumnews.ru/news/kultura/zheleznogorskie-semi-uchastvuyut-v-/</a> . Дата публикации : 18.10.2024.

- 15. Полехина О. Не бывает куклы без характера : [о новом сезоне кукольного театра «Буратино» Центра детского творчества] / Ольга Полехина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 17 октября. С. 20. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/ne-byvaet-kukly-bez-kharaktera/">https://ferumnews.ru/news/kultura/ne-byvaet-kukly-bez-kharaktera/</a>. Дата публикации : 18.10.2024.
- 16. **Полехина О.** Александра Дорофеева идущая в поле : [история создания Центра современного искусства и его основателе Александре Дорофеевой] / Ольга Полехина // Железногорские новости. 2024. 31 октября. С. 17. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-vybrali-luchshikh-/">https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-vybrali-luchshikh-/</a>. Дата публикации: 3.11.2024.
- 17. Полехина О. В Железногорске выбрали лучших чтецов : [на 16 городском конкурсе чтецов «Осенняя фантазия» ; конкурс посвящен 90-летию образования Курской области] / Ольга Полехина. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-vybrali-luchshikh-/">https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-vybrali-luchshikh-/</a> . Дата публикации : 11.11.2024.
- 18. **Полехина О.** Лучшие строки о Родине: [в онлайн-формате прошел XIV городской конкурс чтецов «Осенняя фантазия», посвященный 90-летию образования Курской области] / Ольга Полехина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 14 ноября. С. 20.
- 19. **В администрации** города новые назначения = В Железногорске назначили нового начальника управления культуры : [с 26 ноября к обязанностям приступила Ирина Булавинцева; о ней]. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 5 декабря. С. 3.
- 20. **В Курске** открылась выставка дипломных работ студентов Железногорского художественного колледжа: [в выставочном зале Курской картинной галереи им. А. А. Дейнеки представлены более 80 лучших работ] // ZHELcity: информационный портал Железногорска. URL

  : <a href="https://zhel.city/news/culture/49484/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3">https://zhel.city/news/culture/49484/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3D49484%26section%3Dculture%26nav%3D1</a>. Дата публикации: 02.12.2024.
- 21. **Ярко, необычно**, талантливо: [ГП «ГОТЭК» проводила фотоконкурс «Счастливые мгновения», и в этом году 78 сотрудников комбината представили жюри 588 фотографий различной тематики]. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 14 ноября. С. 10.
- 22. **Романчикова С.** Выступили любимые артисты молодёжи : [яркий и зажигательный концерт подарили железногорцам и гостям города молодежные исполнители: 3-й Январь, KOREL, NEEL, и R-Riccardo ; мероприятие, направленное на поддержку жителей курского приграничья, организовано «Движением первых»] / Светлана Романчикова. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 14 ноября. С. 4.
- 23. Полехина О. Железногорские художники в числе мировых рекордсменов : [юные железногорцы стали участниками необычной акции: в течение одного дня вместе с другими живописцами из 40 городов России они создавали картины маслом] / Ольга Полехина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 21 ноября. С. 20.

- 24. Романчикова С. Особенным артистам подарили «Шанс»: [Центр развития и социальной адаптации «Мы вместе» пригласил своих друзей на премьеру театральной постановки «Даниламастер. Каменный цветок»; спектакль подготовлен артистами с ограниченными возможностями здоровья из творческой студии «Шанс»] / Светлана Романчикова. Текст: непосредственный // Железногорские новости. 2024. 28 ноября. С. 15. Текст: электронный // Железногорские новости: официальный сайт городской газеты. URL: <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/my-vmeste-sdelali-spektakl/">https://ferumnews.ru/news/kultura/my-vmeste-sdelali-spektakl/</a>. Дата публикации: 20.11.2024.
- 25. Полехина О. Творить всегда = Восьмого декабря отмечают День художника : [о Сергее Демине, железногорском художнике, преподавателе художественного колледжа им. А. А. Дейнеки] / Ольга Полехина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 5 декабря. С. 11. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/vosmogo-dekabrya-otmechayut-den-khu/">https://ferumnews.ru/news/kultura/vosmogo-dekabrya-otmechayut-den-khu/</a>. Дата публикации : 8.12.2024.
- 26. Попова Н. Мы подвели итоги фотоконкурса «Железногорск осенний»: [организатором которого выступила редакция газеты «Железногорские новости»] / Наталия Попова. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 26 декабря. С. 17.

# Благотворительный фонд «Искусство, наука и спорт» Алишера Усманова при поддержке компании «Металлоинвест» – железногорцам

- 27. Полехина О. Двойной юбилей на сцене Дворца горняков = «Ведогонь-театр» привез в Железногорск детский спектакль: [о гастролях театра г. Зеленограда] / Ольга Полехина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 11 июля. С. 10-11. Текст : Изображение : электронные // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-prokhodit-teatralni/">https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-prokhodit-teatralni/</a> . Дата публикации: 9.07.2024.
- 28. **Строев А.** Яркие и весёлые спектакли для детей и взрослых привезли в Железногорск артисты «Ведогонь-театра» : [о двух замечательных спектаклях Зеленоградского театра, которые прошли на железногорской сцене Дворца горняков] / Алексей Строев. Текст : Изображение : электронные // ZHELcity : информационный портал Железногорска. URL : <a href="https://zhel.city/news/culture/48786/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3">https://zhel.city/news/culture/48786/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3D48786%26section%3Dculture%26nav%3D1</a>. Дата публикации: 10.07.2024.
- 29. **Староста С.** Сердце железного города глазами художников : [в краеведческом музее работает выставка «В сердце железного города», которая является завершением проектапобедителя грантового конкурса культурной платформы АРТ-ОКНО Благотворительного фонда Алишера Усманова «Искусство, наука и спорт»] / Светлана Староста. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 18 июля. С. 10.
- 30. **Миловидова Д.** «Лень» для неленивых : [в городском парке им. А. Н. Никитина впервые прошёл семейный фестиваль «Лень. ЭКОсоветы для ленивых» ; мероприятие состоялось при поддержке грантового конкурса «Вместе! С моим городом» компании «Металлоинвест»] / Далья

- Миловидова. Текст: непосредственный // Железногорские новости. 2024. 25 июля. С. 9. Текст: электронный // Железногорские новости: официальный сайт городской газеты. URL: <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/len-dlya-nelenivykh-v-zheleznogorsk/">https://ferumnews.ru/news/kultura/len-dlya-nelenivykh-v-zheleznogorsk/</a>. Дата публикации: 23.07.2024.
- 31. Мяснянкина Молодых железногорских художников объединила выставка «ПритяЖЕние контрастов» : [о проекте педагога Железногорского художественного колледжа Чаленко, который получил поддержку грантового конкурса APT-OKHO Благотворительного фонда «Искусство, наука и спорт»] / Алена Мяснянкина. – Текст : ZHELcity : информационный портал Железногорска. URL https://zhel.city/news/culture/49133/. - Дата публикации: 23.09.2024.
- 32. **Романчикова С.** Железногорские художники приглашают на выставку «ПритяЖение контрастов» : [в краеведческий музей] / Светлана Романчикова. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/zheleznogorskie-khudozhniki-priglash/">https://ferumnews.ru/news/kultura/zheleznogorskie-khudozhniki-priglash/</a> . Дата публикации : 24.09.2024.
- 33. **Мяснянкина А.** Театр кукол Кузбасса привёз в Железногорск «Человека рассеянного» : [на сцене Дворца горняков прошел спектакль для детей по мотивам стихотворений С. Я. Маршака] / Алёна Мяснянкина. Текст : электронный // ZHELcity : информационный портал Железногорска. URL

  : <a href="https://zhel.city/news/culture/49193/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3">https://zhel.city/news/culture/49193/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3D49193%26section%3Dculture%26nav%3D1</a> . Дата публикации: 7.10.2024.
- 34. Полехина О. Куклы для детей и взрослых : [на сцене Дворца горняков для юных железногорцев прошло весёлое Маршак-шоу «Человек рассеянный» Театра кукол Кузбасса имени А. П. Гайдара ; постановка состоялась в рамках культурной платформы АРТ-ОКНО Благотворительного фонда «Искусство, наука и спорт»] / Ольга Полехина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 10 октября. С. 11. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : https://ferumnews.ru/news/kultura/kukly-dlya-detey-i-vzroslykh/ Дата публикации : 11.10.2024.
- 35. Полехина О. Вечный сюжет на сцене: [на сцене Дворца горняков для железногорцев прошел балета по сказке «Золушка» Театра классического балета Касаткиной и Васильева; спектакль состоялся в рамках программы «Развитие регионов» при поддержке Благотворительного фонда Алишера Усманова «Искусство, наука и спорт] / Ольга Полехина. Текст: непосредственный // Железногорские новости. 2024. 24 октября. С. 11.
- 36. **Мяснянкина А.** Железногорцы увидели необычную «Золушку» с гномами и драконом : [на сцене Дворца горняков] / Алена Мяснянкина // ZHELcity : информационный портал Железногорска. URL : <a href="https://zhel.city/news/culture/">https://zhel.city/news/culture/</a>. Дата публикации : 23.10.2024.

- 37. Полехина О. Кино про каждого : [в КДЦ «Русь» в рамках фестиваля российского кино «Визионер» состоялся кинопросмотр о простом человеке ; мероприятие стало возможным благодаря культурной платформе АРТ-ОКНО благотворительного фонда Алишера Усманова «Искусство, наука и спорт»] / Ольга Полехина // Железногорские новости. 2024. 31 октября. С. 16.
- 38. **Строев А.** Кинотеатр «Русь» в Железногорске на один день превратился в фестивальную площадку нового кино / Алексей Строев // ZHELcity : информационный портал Железногорска. URL : <a href="https://zhel.city/news/culture/49344/">https://zhel.city/news/culture/49344/</a>. Дата публикации : 5.11.2024.

## Фестиваль Курского драматического театра им. А.С. Пушкина «АРТ-автобус» на сцене Дворца горняков

- 39. **Полехина О.** В Железногорске проходит театральный «АРТ-автобус» : [о выступлениях театрального фестиваля «АРТ-автобус»] / Ольга Полехина. Текст : Изображение : электронные // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-prokhodit-teatralni/">https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-prokhodit-teatralni/</a> . Дата публикации: 3.07.2024.
- 40. **Мяснянкина А.** Курский драмтеатр имени Пушкина приехал в Железногорск на «Артавтобусе» : [с образовательной и театрализованной программой, включающей показ спектаклей, проведение читок, творческих встреч и мастер-классов] / Алёна Мяснянкина. Текст : электронный // ZHELcity : информационный портал Железногорска. URL : <a href="https://zhel.city/news/culture/48771/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3">https://zhel.city/news/culture/48771/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3</a> D48771%26section%3Dculture%26nav%3D1 . Дата публикации: 6.07.2024.
- 41. **Полехина О.** Уму и сердцу: в Железногорске прошёл мастер-класс по режиссуре : [театрального фестиваля «АРТ-автобус»] / Ольга Полехина. Текст : электронные // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/umu-i-serdtsu-v-zheleznogorske-prosh/">https://ferumnews.ru/news/kultura/umu-i-serdtsu-v-zheleznogorske-prosh/</a> . Дата публикации: 8.07.2024.
- 42. **Полехина О.** В Железногорске завершились гастроли Курского драмтеатра: [5 июня фестиваль «АРТ-автобус» вновь собрал и больших и маленьких горожан на спектакль по произведению А. П. Чехова «Медведь», читку пьесы «Любовь людей»] / Ольга Полехина. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-zavershilis-gastro/">https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-zavershilis-gastro/</a> . Дата публикации: 8.07.2024.

### 2. МУК «Железногорский краеведческий музей»

- ✓ Железногорский краеведческий музей 1-5
- ✓ Выставочная деятельность краеведческого музея 6-18
- 1. **Введенский И.** Сбережем родной язык : [в краеведческом музее состоялась лекция известного писателя и исследователя русского языка Юрия Матасова «Смысловые образы нашего языка»] / Игорь Введенский. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2023. 22 августа. С. 15. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/pisatel-yuriy-matasov-vystupil-s-le/">https://ferumnews.ru/news/kultura/pisatel-yuriy-matasov-vystupil-s-le/</a> . Дата публикации: 21.08.2024.
- 2. **Мяснянкина А.** В железногорском музее сошлись поколения «первых» : в преддверии Дня города лидерам «Движения Первых» вручили паспорта и рассказали об истории города / Алёна Мяснянкина. Текст : электронный // ZHELcity : информационный портал Железногорска. URL

  : <a href="https://zhel.city/news/views/49151/?backurl=%2Fnews%2Fviews%2F%3Fcount%3D10%26from%3D49">https://zhel.city/news/views/49151/?backurl=%2Fnews%2Fviews%2F%3Fcount%3D10%26from%3D49</a>
  151%26section%3Dviews%26nav%3D . Дата публикации : 27.09.2024.
- 3. **Прокудина В.** Встреча поколений : [ко Дню города в Железногорском краеведческом музее состоялась встреча «Строителей железного города»] / Валентина Прокудина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 3 октября. С. 6.
- 4. **Мяснянкина А.** Железногорцы становятся гончарами : [в краеведческом музее открыли выставку работ, созданных на мастер-классах под руководством художника и скульптора Валерия Иванникова] / Алена Мяснянкина // ZHELcity : информационный портал Железногорска. -URL

  : <a href="https://zhel.city/news/culture/49491/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3">https://zhel.city/news/culture/49491/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3</a>
  D49491%26section%3Dculture%26nav%3D1 . Дата публикации : 4.12.2024.
- 5. **Романчикова С.** Найти и помнить : [в краеведческом музее в День неизвестного солдата прошел урок мужества для студентов горно-металлургического колледжа ; мероприятие провели земляки-энтузиасты из поискового отряда «Рубеж»] / Светлана Романчикова. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 5 декабря. С. 3.

#### Выставочная деятельность краеведческого музея

6. **Староста С.** Сердце железного города глазами художников : [ко Дню металлурга в краеведческом музее открылась выставка «В сердце железного города»] / Светлана Староста. — Текст : непосредственный // Железногорские новости. — 2024. — 18 июля. — С. 10. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. — URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/serdtse-zheleznogo-goroda-v-kraeved/">https://ferumnews.ru/news/kultura/serdtse-zheleznogo-goroda-v-kraeved/</a> . — Дата публикации: 16.07.2024.

- 7. Чаленко А. Объединила художников : [в краеведческом музее откроется выставка «Притяжение контрастов» мутьтинформативный фестиваль, объединяющий молодых художников города ; в статье приводится интервью художницы, автора данного проекта А. Чаленко ; проект состоится благодаря грантовому конкурсу «АРТ-ОКНО» Благотворительного фонда «Искусство, наука и спорт»] / Анжелика Чаленко : интервьюер Ольга Полехина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 8 августа. С. 10. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/obedinila-khudozhnikov/">https://ferumnews.ru/news/kultura/obedinila-khudozhnikov/</a>. Дата публикации: 10.08.2024.
- 8. Попова Н. Удивительные и классные = В Железногорске завершился арт-фестиваль «В сердце железного города» : в краеведческим музее состоялось награждение юных участников выставки / Наталия Попова. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 12 сентября. С. 10. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-zavershilsya-art-f/">https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-zavershilsya-art-f/</a> Дата публикации: 6.09.2024.
- 9. **Прокудина В.** Сказочные мотивы в графике = Графика как вид искусства : [в краеведческом музее действует выставка, под названием «Графика» уроженки города Курчатова Анастасии Барановой] / Валентина Прокудина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 19 сентября. С. 9. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL: <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/grafika-kak-vid-iskusstva/">https://ferumnews.ru/news/kultura/grafika-kak-vid-iskusstva/</a>. Дата публикации : 16.09.2024.
- 10. Романчикова С. Город точка «Притяжения контрастов» = Железногорские художники приглашают на выставку «ПритяЖение контрастов» : [в краеведческий музей ; проект победитель конкурса «АРТ-ОКНО» Благотворительного фонда «Искусство, наука и спорт»] / Светлана Романчикова. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 26 сентября. С. 9. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/zheleznogorskie-khudozhniki-priglash/">https://ferumnews.ru/news/kultura/zheleznogorskie-khudozhniki-priglash/</a> . Дата публикации : 24.09.2024.
- 11. **Гарин А.** Выставка памяти Льва Постникова: [в краеведческом музее] / Андрей Гарин. Текст : непосредственный // Жизнь района. 2024. 2 октября. С. 12.
- 12. **Прокудина В.** С теплотой и благодарностью = Выставка в память о талантливом скульпторе : [посвященная творчеству скульптора Льва Постникова] / Валентина Прокудина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 3 октября. С. 6. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/vystavka-v-pamyat-o-talantlivom-sku/">https://ferumnews.ru/news/kultura/vystavka-v-pamyat-o-talantlivom-sku/</a> . Дата публикации : 27.09.2024.
- 13. **Мяснянкина А**. Железногорский музей представил свадебную атрибутику разных лет : [об открытии выставки «Ах, эта свадьба!»] / Алёна Мяснянкина. Текст : электронный // ZHELcity : информационный портал Железногорска. URL : <a href="https://zhel.city/news/culture/49243/">https://zhel.city/news/culture/49243/</a>. Дата публикации : 16.10.2024.

- 14. **Прокудина В.** Ах, эта свадьба! : [в краеведческом музее открылась выставка, экспонаты которой посвящены железногорским свадьбам] / Валентина Прокудина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 24 октября. С. 10.
- 15. **Романчикова С.** В Железногорске открылась выставка «Состояние металла» : [в краеведческий музей] / Светлана Романчикова. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/zheleznogorskie-khudozhniki-priglash/">https://ferumnews.ru/news/kultura/zheleznogorskie-khudozhniki-priglash/</a> . Дата публикации : 24.09.2024.
- 16. **Ханина Ю.** В Железногорском краеведческом музее открылась выставка петербургских художников «Состояния металла» : [экспозиция привезли в город горняков по инициативе Благотворительного фонда «Искусство, наука и спорт»] / Юлия Ханина. Текст : электронный // ZHELcity : информационный портал Железногорска. URL: <a href="https://zhel.city/news/culture/49314/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3">https://zhel.city/news/culture/49314/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3</a> D49314%26section%3Dculture%26nav%3D2 . Дата публикации : 31.10.2024.
- 17. **Романчикова С.** Шахматисты приглашают на выставку: [об открытии в краеведческом музее выставки, посвященной истории железногорских шахмат] / Светлана Романчикова. Текст: непосредственный // Железногорские новости. 2024. 21 ноября. С. 15. Текст: электронный // Железногорские новости: официальный сайт городской газеты. URL: <a href="https://ferumnews.ru/news/obshchestvo/v-zheleznogorskom-muzee-otkrylas-vy1/">https://ferumnews.ru/news/obshchestvo/v-zheleznogorskom-muzee-otkrylas-vy1/</a> Дата публикации: 18.11.2024.
- 18. **Прокудина В.** Не боги горшки обжигают : [в Железногорском краеведческом музее прошла выставка «Гончарное дело Школа»; её посетители узнали о тонкостях гончарного искусства и погрузились в мир керамики] / Валентина Прокудина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 12 декабря. С. 10.

## 3. Культурно досуговый центр «Русь»

- √ Культурно-досуговый центр «Русь» 1-5
- ✓ Творческий проект «Музыкальные вечера на набережной» в парке им. А. Н. Никитина 6-11
  - ✓ Дворец культуры, филиал КДЦ «Русь» 12-32.
  - ✓ Фестиваль «Наше», посвященный 90-летию со дня основания Курской области» 33-35
- 1. **Попова Н.** Стильно, модно, молодежно : 28 июня на летней площадке в парке им. А. Н. Никитина отмечали День молодёжи / Наталия Попова. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 4 июля. С. 10.
- 2. **Выступление** в госпитале : солисты и творческие коллективы КДЦ «Русь» поддержали раненных бойцов и пообщались с ними во время встречи / по информации пресс-группы администрации города. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 18 июля. С. 20.

- 3. Полехина О. Пойдем, потусим : в парке для железногорцев работает танцплощадка : [каждое летнее воскресение этого года вечером работает танцплощадка, где реализуется проект КДЦ «Русь» «Привет из 90-х» ; увлекательные конкурсы, викторины, зажигательные музыкальные треки призваны поддержать настроение горожан] / Ольга Полехина / Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 1 августа. С. 11.
- 4. **Полехина О.** Праздник на свежем воздухе : [в конце сентября на площадке КЦ «Горница» перед жителями девятого микрорайона с задором и огоньком выступили ансамбли детского творчества «Ноктюрн», «Карусель», «Грация» и хореографического искусства «Ю-Дэнс»] / Ольга Полехина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 3 октября. С. 16.
- 5. **Полехина О.** Поздравили с праздником мам: [о праздничном концерте в честь всех мам, состоявшемся в культурном центре «АРТ»] / Ольга Полехина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 28 ноября. С. 20.

## Творческий проект «Музыкальные вечера на набережной» в парке им. А. Н. Никитина

- 6. **В Железногорске** начинаются музыкальные вечера на набережной. Текст : электронный // ZHELcity : информационный портал Железногорска. URL : <a href="https://zhel.city/news/culture/48753/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3">https://zhel.city/news/culture/48753/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3</a> <a href="https://zhel.city/news/culture/48753/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3">https://zhel.city/news/culture/48753/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3</a> <a href="https://zhelcity/news/culture/48753/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3">https://zhelcity/news/culture/48753/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3</a> <a href="https://zhelcity/news/culture/48753/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3">https://zhelcity/news/culture/48753/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3</a> <a href="https://zhelcity/news/culture/48753/?backurl=%2Fnews%2Fculture/48753/
- 7. **Лето** на набережной : [с 5 июля в парке им. А.Н. Никитина стартовал новый творческий проект «Музыкальные вечера на набережной» ; заметка]. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 11 июля. С. 1.
- 8. **Рок над** водой: на набережной Железногорска стартовали музыкальные вечера : [первой выступила молодая железногорская рок-группа «Вариантов нет» квартет школьников и студентов от 14 до 20 лет]. Текст : электронный // ZHELcity : информационный портал Железногорска. URL : <a href="https://zhel.city/news/culture/48793/">https://zhel.city/news/culture/48793/</a>. Дата публикации: 11.07.2024.
- 9. Полехина О. В Железногорске выступали этногруппы «Суроварг» и «Жива» : [13 июля на набережной в парке им. А. Н. Никитина в рамках «Музыкальные вечера» выступали гости из Подмосковья с концертной программой «Круг солнечной славы»] / Ольга Полехина. Текст: электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/muzyka-slavyan-v-zheleznogorske-vys/">https://ferumnews.ru/news/kultura/muzyka-slavyan-v-zheleznogorske-vys/</a> . Дата публикации: 14.07.2024.
- 10. **Егоров В.** Музыка славян : [13 июля на набережной в парке им. А. Н. Никитина в рамках «Музыкальные вечера» выступали гости из Подмосковья: солисты этногруппы «Суроварг» и «Жива» представили концертную программу «Круг солнечной славы»] / Владимир Егоров ; интервью подготовила Наталия Попова. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 25 июля. С. 9.

11. Полехина О. В Железногорске состоялся концерт в честь мам : [22 ноября в культурном центре «АРТ»] / Ольга Полехина. - Текст: электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. — URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-sostoyalsya-kontse1/">https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-sostoyalsya-kontse1/</a>. - Дата публикации: 25.11.2024.

## **Дворец культуры**, филиал КДЦ «Русь»

- 12. **Староста С.** Любят петь о России: [об успехах коллектива студии эстрадного вокала «А-Микс» на международном фестивале-конкурсе «Берег Победы» в г. Сочи (руководитель Алла Пилюгина)] / Светлана Староста. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/lyubyat-pet-o-rossii/">https://ferumnews.ru/news/kultura/lyubyat-pet-o-rossii/</a>. Дата публикации: 3.07.2024.
- 13. **Радионова Е.** Железногорск богат семьями : [о торжественном мероприятии, посвященном Дню семьи, любви и верности, которое проходило 8 июля во Дворце культуры] / Екатерина Радионова. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 11 июля. С. 4.
- 14. **Староста С.** И снова Гран-при = Железногорский ансамбль «Грация» стал победителем международного конкурса : [об успехах ансамбля бального и эстрадного танца «Грация» (руководитель Александр Ишков)] / Светлана Староста. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 18 июля. С. 14. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/zheleznogorskiy-ansambl-gratsiya-stal-p/">https://ferumnews.ru/news/kultura/zheleznogorskiy-ansambl-gratsiya-stal-p/</a>. Дата публикации: 12.07.2024.
- 15. **День металлурга:** творчески, спортивно, музыкально. Живи, частушка! : [о традиционном музыкальном фестивале «Играй, гармонь», проходившем на сцене Дворца горняков] / статью подготовили Ольга Полехина, Светлана Староста. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 25 июля. С. 10-11.
- 16. Радионова Е. Лучший подарок аплодисменты зрителей : [о певческой карьере солиста Дворца горняков Владимира Кудинова] / Екатерина Радионова. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 5 сентября. С. 10. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/obshchestvo/luchshiy-podarok-aplodismenty-zrite/">https://ferumnews.ru/news/obshchestvo/luchshiy-podarok-aplodismenty-zrite/</a> . Дата публикации: 6.09.2024.
- 17. **Мяснянкина А.** Театр кукол Кузбасса привёз в Железногорск «Человека рассеянного» : [о постановке спектакля на сцене Дворца горняков] / Алёна Мяснянкина. Текст : электронный // ZHELcity : информационный портал Железногорска. URL : <a href="https://zhel.city/news/culture/49193/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3">https://zhel.city/news/culture/49193/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3</a> D49193%26section%3Dculture%26nav%3D1 . Дата публикации: 7.10.2024.

- 18. Полехина О. Куклы для детей и взрослых : [для юных железногорцев на сцене Дворца горняков прошло весёлое Маршак-шоу «Человек рассеянный» Театра кукол Кузбасса им. А. Гайдара ; постановка состоялась в рамках культурной платформы АРТ-ОКНО Благотворительного фонда «Искусство, наука и спорт»] / Ольга Полехина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 10 октября. С. 11. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/kukly-dlya-detey-i-vzroslykh/">https://ferumnews.ru/news/kultura/kukly-dlya-detey-i-vzroslykh/</a> Дата публикации : 11.10.2024.
- 19. Полехина О. Вечный сюжет на сцене = Вечный сюжет на железногорской сцене : [во Дворца горняков горожане посмотрели постановку балета по сказке «Золушка» Театра классического балета Касаткиной и Васильева ; ] / Ольга Полехина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 26 октября. С. 11.
- 20. **Мяснянкина А.** Железногорский молодёжный театр «Данко» поставил пьесу «Последний звонок» [25 октября на сцене Дворца горняков] / Алена Мяснянкина // ZHELcity : информационный портал Железногорска. URL : <a href="https://zhel.city/news/culture/49281/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3D49281%26section%3Dculture%26nav%3D1">https://zhel.city/news/culture/49281/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3D49281%26section%3Dculture%26nav%3D1</a> Дата публикации : 24.10.2024.
- 21. Полехина О. Вокалистка из Железногорска покорили «БелАЗовский аккорд» : [солистка студии эстрадного вокала «А-Микс» Полина Харланова и воспитанница Дворца горняков Анастасия Сеничкина с успехом выступили на конкурсе в Белоруссии] / Ольга Полехина. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/vokalistki-iz-zheleznogorska-pokori/">https://ferumnews.ru/news/kultura/vokalistki-iz-zheleznogorska-pokori/</a> . Дата публикации : 29.10.2024.
- 22. **Прокудина О.** «Успеть бы жизнью насладиться» : [21 ноября Дворец горняков приглашает на новый тринадцатый сольный концерт певицы Ольги Соколовой] / Ольга Прокудина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 31 октября. С. 20.
- 23. Полехина О. Понять, как протекает жизнь: [Молодежный театр «Данко» показал свою первую премьеру в 2024 году; ребята поставили пьесу современного драматурга Ксении Пещик «Последний звонок»; режиссер и руководитель театра Людмила Чевычелова] / Ольга Полехина. Текст: непосредственный // Железногорские новости. 2024. 31 октября. С. 10.
- 24. **Романчикова С.** Собирают и хранят современную историю : [о действующей выставке во Дворце горняков, посвященной специальной военной операции] / Светлана Романчикова. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 7 ноября. С. 6.
- 25. Полехина О. В Железногорске состоялся концерт Ольги Соколовой : [21 ноября на сцене Дворца горняков под названием «Успеть бы жизнью насладиться»] / Ольга Полехина. Текст: электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-sostoyalsya-kontse/">https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-sostoyalsya-kontse/</a> . Дата публикации: 22.11.2024.

- 26. Романчикова С. Выступили любимые артисты молодёжи : [яркий и зажигательный концерт подарили железногорцам и гостям города молодежные исполнители, группы : 3-й Январь, KOREL, NEEL, и R-Riccardo ; мероприятие, организованное «Движением Первых», направлено на поддержку жителей курского приграничья] / Светлана Романчикова. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 14 ноября. С. 4. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-vystupili-lyubimye/">https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-vystupili-lyubimye/</a> . Дата публикации : 8.11.2024.
- 27. **Прокудина В.** Рисунки Деду Морозу, подарки детям : [17 ноября во Дворце горняков прошёл всеми любимый городской фестиваль детского рисунка «С Днем рождения, Дедушка Мороз»] / Валентина Прокудина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 21 ноября. С. 10.
- 28. Полехина О. Успех «А-Микс» в Москве: [железногорские вокалисты, воспитанники студии эстрадного вокала «А-Микс» приняли участие во всероссийском конкурсе-фестивале музыкально-художественного творчества «Рождение звезды», проходившем в Москве; юные артисты вернулись с тремя Гран-при и дипломами разной степени (руководитель студии Алла Пилюгина)] / Ольга Полехина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 28 ноября. С. 16. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/uspekh-a-miks-v-moskve/">https://ferumnews.ru/news/kultura/uspekh-a-miks-v-moskve/</a>. Дата публикации : 26.11.2024.
- 29. Полехина О. Вместе сильнее и красивее: [во Дворце горняков с программой «Под одним небом» выступили два замечательных коллектива: заслуженный государственный академический ансамбль песни и танца «Донбасс» и вокальный ансамбль «Русский стиль» Курской государственной филармонии] / Ольга Полехина; [Николай Захаров, Юлия Лушпенко, Виктория Прохорова] // Железногорские новости. 2024. 12 декабря. С. 11.
- 30. Романчикова С. Всегда там, где нужна помощь : [во Дворце горняков чествовали железногорских волонтеров] / Светлана Романчикова // Железногорские новости. 2024. 12 декабря. С. 4.
- 31. **Александр Ишков** лауреат «Курской антоновки»: [о нем]. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 19 декабря. С. 1.

#### Фестиваль «Наше», посвященный 90-летию со дня основания Курской области

32. Романчикова С. «Наше» - главный фестиваль осени : [о событии, которое состоится 9 ноября в Железногорске: горожан ожидает незабываемая концертная программа и увлекательные мастер-классы с участием известных артистов] / Светлана Романчикова ; [Татьяна Шуклина, Валерий Усов, Дарья Миловидова]. — Текст : непосредственный // Железногорские новости. — 2024. — 17 октября. — С. 2. - Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. — URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-proydet-festival-n/">https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-proydet-festival-n/</a> Дата публикации : 15.10.2024.

- 33. **Прокудина В.** Фестиваль «Наше»: родному краю посвящается : [на сцене Дворца горняков состоялся концерт, посвященный 90-летию основания Курской области] / Валентина Прокудина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 14 ноября. С. 10.
- 34. Мяснянкина А. Bcë курское «Наше» собрал Железногорске одноимённый фестиваль : [проект культурно-досугового центра «Русь», получивший грантовую поддержку Президентского фонда культурных инициатив, представил все самые интересные и значимые события в 90-летней истории Курской области] Мяснянкина ZHELcity: информационный портал Железногорска. - URL: https://zhel.city/news/culture/49371/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3 <u>D49371%26section%3Dculture%26nav%3D1</u> . - Дата публикации : 11.11.2024.
- 35. **Прокудина О.** В Железногорске состоялся музыкальный фестиваль «Наше» : [на сцене большого зала Дворца горняков] / Ольга Прокудина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 14 ноября (№ 46). С. 10. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL: <a href="https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-sostoyalsya-muzyka">https://ferumnews.ru/news/kultura/v-zheleznogorske-sostoyalsya-muzyka</a> . Дата публикации : 11.11.2024.

### 4. МУК «Централизованная библиотечная система»

- 1. **Сентябрь** в Центральной городской библиотеке им. Е. И. Носова : [анонс мероприятий Учреждения]. Текст : непосредственный //Железногорские новости. 2024. 12 сентября. -С. 14.
- 2. **Железногорцы** проверили знания о городе на краеведческом диктанте : [ко Дню города Центральная библиотека им. Е. И. Носова для горожан провела краеведческий диктант]. Текст : электронный // ZHELcity : информационный портал Железногорска. URL : <a href="https://zhel.city/news/culture/49161/">https://zhel.city/news/culture/49161/</a> Дата публикации : 30.09.2024.
- 3. **Мяснянкина А.** Юные железногорцы попали в «Чердобряк» : [на базе Детской библиотеки «Золотой ключик» состоялся кружок «Буквы на веревочке», где говорили об успехах юных литераторов] / Алена Мяснянкина. Текст : электронный // ZHELcity : информационный портал Железногорска. URL : <a href="https://zhel.city/news/culture/49385/">https://zhel.city/news/culture/49385/</a> . Дата публикации : 14.11.2024.
- 4. **Супрун Е.** Маленькие экологи железного города : [в Железногорске при поддержке грантового конкурса «Вместе! С моим городом» компании «Металлоинвест» реализуется эколого-краеведческий проект «ЭкоКрай» для дошкольников] / Екатерина Супрун. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 21 ноября. С. 17. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/obrazovanie/malenkie-ekologi-zheleznogo-goroda/">https://ferumnews.ru/news/obrazovanie/malenkie-ekologi-zheleznogo-goroda/</a> . Дата публикации : 14.11.2024.

#### Проект «46 деталей» Детской библиотеки «Сказка»

- 5. **Мяснянкина А.** 46 деталей о родном крае изучат железногорские школьники : о краеведческом проекта «46 деталей» (идея Дины Исютиной), победителя грантового конкурса «Вместе! С моим городом» компании Металлоинвест / Алёна Мяснянкина. Текст : электронный // ZHELcity : информационный портал Железногорска. URL : <a href="https://zhel.city/news/culture/49135/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3">https://zhel.city/news/culture/49135/?backurl=%2Fnews%2Fculture%2F%3Fcount%3D10%26from%3D49135%26section%3Dculture%26nav%3D1</a>. Дата публикации : 24.09.2024.
- 6. **Прокудина В.** 46 историй о родном крае : [20 сентября в Детской библиотеке «Сказка» состоялась презентация краеведческого проекта «46 деталей» победителя грантового конкурса «Вместе! С моим городом» компании «Металлоинвест» ; для первого занятия организаторы выбрали яркую хороводную песню «Тимоня»] / Валентина Прокудина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 26 сентября. С. 3.
- 7. Полехина О. И свисток, и игрушка : [продолжение реализации проекта «46 деталей»: изучение кожлянской игрушки и мастер-класс от народного мастера Евгении Кузовковой] / Ольга Полехина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 10 октября. С. 11. Текст : электронный // Железногорские новости : официальный сайт городской газеты. URL : <a href="https://ferumnews.ru/news/istoriya/i-svistok-i-igrushka1/">https://ferumnews.ru/news/istoriya/i-svistok-i-igrushka1/</a>. Дата публикации : 12.10.2024.
- 8. Полехина О. Пазл сложился : [о завершении краеведческого проекта «46 деталей» в Детской библиотеке «Сказка», реализованном при поддержке ГП «Металлоинвест»] / Ольга Полехина. Текст : непосредственный // Железногорские новости. 2024. 21 ноября. С. 16.

## Именной указатель

Баранова А. <b>2</b> (9)	Ишков А. <b>3</b> (14, 31)	Миловидова Д. <b>1</b> <i>30</i> <b>3</b> <i>32</i>
Большаков П. <b>1</b> (11)	Карпачёва И. <b>1</b> (11)	Мяснянкина А. <b>1</b> <i>11</i> , <i>12</i> , <i>31</i> ,
Булавинцева И. А. <b>1</b> (19)	Конош Ю. <b>1</b> <i>1</i>	33, 36, 40 <b>2</b> 2, 4, 13 <b>3</b> 17, 20, 34 <b>4</b> 3, 5
Введенский И. <b>2</b> 1	Коротченкова М. <b>1</b> 8	Пилюгина А. <b>3</b> (12, 28)
Гарин А. <b>2</b> <i>11</i>	Кудинов В. <b>3</b> (16)	Полехина О. <b>1</b> <i>3, 6, 10, 13,</i>
Головачёвы <b>1</b> (14)	Кузовкова Е. <b>4</b> (7)	15, 16, 17, 18, 23, 25, 27, 34,
Демин С. <b>1</b> (25)	Лавров К. <b>1</b> (10)	35, 37, 39, 41, 42 <b>2</b> 7 <b>3</b> 3, 4, 5, 9, 11,15, 18, 19, 21, 23, 25,
Дорофеева А. <b>1</b> (16)	Лукьянов В. <b>1</b> (12)	28, 29 <b>4</b> 7, 8
Егоров В. 3 (10)	Лушпенко Ю. <b>3</b> <i>29</i>	Полухин Н. П. <b>1</b> (4)
Захаров Н. <b>3</b> <i>29</i>	Макаров Я. <b>1</b> <i>5</i>	Попова Н. <b>1</b> 7, 26 <b>2</b> 8 <b>3</b> 1, 10
Иванников В. А. <b>2</b> (4)	Макушевы <b>1</b> (14)	Постников Л. Н. <b>2</b> (11, 12)
Исютина Д. <b>4</b> <i>5</i>	Матасов Ю. <b>2</b> (1)	

Прокудина В. <b>2</b> <i>3, 9, 12, 14,</i>	Староста С. <b>1</b> <i>3, 9, 29</i> <b>2</b> <i>6</i> <b>3</b>	Ханина Ю. <b>1</b> 2 <b>2</b> 16
18 <b>3</b> 22, 27, 33, 35 <b>4</b> 6	12, 14, 15	Харланова П. <b>3</b> (21)
Прохорова В. <b>3</b> <i>29</i>	Строев А. <b>1</b> <i>28, 38</i>	Хатюхина Л. В. <b>1</b> (1)
Радионова Е. <b>3</b> <i>13</i>	Супруе Е. <b>4</b> <i>4</i>	Царьковы <b>1</b> (14)
Романчикова С. <b>1</b> 22, 24, 32	Усов В. <b>3</b> <i>32</i>	Чевычелова <b>3</b> <i>23</i>
<b>2</b> 5, 10, 15, 17 <b>3</b> 24, 26, 30, 32	Уханкина О. В. <b>1</b> <i>4</i>	Чаленко А. <b>1</b> (31) <b>2</b> (7)
Сеничкина A. <b>3</b> (21)	Фадеев С. <b>1</b> <i>5</i>	Шуклина Т. <b>3</b> <i>32</i>
Соколова О. <b>3</b> (22, 25)	Фантина (Fantine) <b>1</b> 7	